
グアム補習授業校　50周年記念イベントに関するアンケート結果
2023年６月19日

2023年５月20日に実施した50周年記念日のPTA主催イベントについてご意見を伺いました。

● 回答者数　9名　（保護者７名、教員３名）

1. 50周年記念イベントとして、「シーター」君のマスコットを配布したことについて
How do you think about the stuffed toy made and gifted for the 50th anniversary.

1：非常に良かった　　２：良かった ３：良くなかった 4：非常に良くなかった

● ８名の方に非常に良かったと回答いただきました。ありがとうございました。

2. その評価の理由を教えてください。
Could you tell us the reason(s) of the rating?

○ 和んだ気分になる機会となった。

○ 子供たちが喜んでいたのでよかったと思います

○ とても可愛いでき上がりで、見ていると 気持ちがほっこりします。子供も大人も、

いただけて嬉しく感じたと思います。

○ 可愛いです。

○ 子供達がとても喜んでました

○ シンプルで可愛くて良いと思います。

○ 子供が喜んでいたのと共に、50周年を認識する良い機会となったため。
○ 子供が喜んでいました。

○ 常に持ち歩けるためインパクトが強く、宣伝効果も高い！

3. 50周年記念イベントとして、クラスごとの記念写真を撮影し、「かえん樹」に特集記事を掲
載することについて

What do you think about the commemorative class photos for a special article on the
next issue of PTA magazine?

1



　1：非常に良かった　　 ２：良かった ３：良くなかった 4：非常に良くなかった

● まだ、実際にかえん樹の記事を見ていないにもかかわらず、７名の方に非常に良かった

と回答いただきました。ありがとうございました。

● この特集を掲載するかえん樹６月号は今月末までに発行する予定にしております。

4. その評価の理由を教えてください。
Could you tell us the reason(s) of the rating?

○ 50年の成果の一端を記すことになる。
○ 子供達が50周年のお祝いを感じられるイベントだったから
○ 学年別も良いですが、全校児童生徒、教職員&PTA役員全員で撮った写真もあっ
たら良かったと思いました。

○ 記念に残るから

○ 他のクラスの雰囲気なども写真から感じることができる為。

○ 思い出になります。

○ シンプルなイベントですが、卒業生も入ることができ、短時間で価値ある時間とな

りました。

5. その他に、やってほしかった記念イベントはありますか（複数回答可）
Do you have any idea what we should do for the anniversary day?

○ 全校生徒参加の集合写真撮影 ：４票

○ （昨年度製作した）50周年記念Tシャツの追加販売 ：２票
○ 特になし

○ 無理のない心温まるイベントでよかったです。

● 土曜日の授業時間が午前、午後に分かれているため、通常の授業日に全校生徒の集合

写真を撮ることは難しく、断念しましたが、今後のPTAイベント、運動会等で撮影しようと
思います。

● 50周年記念Tシャツの追加販売は製作元にコストを確認し、現実的な価格でしたら検討し
ます。夏休み明けに今年の補習校Tシャツの注文も開始します。それに合わせてお知ら
せします。
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6. 補習授業校PTA（または全日制PTAも含めて）の活動に関するご提案、ご意見などお寄
せください。Please give us any comments of overall activities so far of Hoshuko
(supplemental division) PTA (or PTA of full-time school).

○ 多くの補習校はPTA立補習校と言われるほどPTAの皆さんの力添えが不可欠で
す。今後ともご支援をよろしくお願いします。

○ PTAの役員の皆様の日頃のお働きに感謝します
○ 1月に、日本のお正月を感じる凧上げや羽根つき、かるた大会などは、いかがで
しょうか？

○ いつもPTAの運営ありがとうございます。
○ 運営にあたり尽力してくださっている事に大変感謝しております。今後とも宜しくお

願いします。

○ 写真撮影も午前午後とほぼ一日がかりの作業でしたが、役員の皆様が常に笑顔

でいてくださったのが印象的でした。補習校を支えてくださっているのは、まさに

保護者の皆様であることを実感しています。ありがとうございます！

● 有難いコメントをいただきまして、どうもありがとうございました。

● １月にお正月イベントを実施してはどうかというご提案については今後PTA四役およびク
ラス役員の皆さんと相談していきます。
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